



Historia “antigua” de la Formación Profesional en Béjar.

- ❑ Año 1.852: se crea la Escuela Industrial de Béjar. Grado elemental. *“Maestro en Artes y Oficios Indus.”*
- ❑ Año 1.886: Escuela Regional de Artes y Oficios. Grado de Ampliación. *“Profesor Industrial”*
- ❑ Año 1903: Escuela Superior de Industria
- ❑ Año 1926: Escuela Industrial:
 - “Escuelas Elementales del Trabajo“
 - “Escuelas Superiores del Trabajo“
- ❑ Año 1.948: traslado a Zúñiga Rodríguez
- ❑ Año 1.970: se crea la F.P. Ley General de Educación (Ley 14/1970, de 4 de agosto)
- ❑ Año 1.973: Centro Nacional de Formación Profesional con estudios de 1^{er} y 2^o grado.
- ❑ Año 1.996: I.E.S. Río Cuerpo de Hombre.
- 1. Año 2010: se crea el Centro Integrado de Formación Profesional de Béjar.